
  

 

ACTIVITÉS ET ÉVÉNEMENTS  

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

LE DIMANCHE 1 OCTOBRE 
Les artistes en prestation pendant le spectacle du 1 octobre à Mont-Carmel ! 

Les artistes qui monteront sur la scène de la salle paroissiale de Mont-Carmel le dimanche 1 octobre sont le groupe de musique 
MAZ du Nouveau Brunswick mettant en vedette Josée Boudreau, Isabelle Bourgeois, Ginette Caissie, Denise Guitard, Alex O’Brien, 
Jean-Marc O’Brien, Guy Mazerolle et Mathieu Brun ainsi que la Chad Matthews Band. 
 

Les portes de la salle paroissiale de Mont-Carmel ouvrent à 18 h 15 et le spectacle débute à 19 h. Le coût d’entrée est 15 $ pour 
les adultes, 12 $ pour les membres de notre Coopérative et 5 $ pour les étudiants. L’entrée est gratuite pour les enfants d’âge 
préscolaire.  Le nombre de places étant limité, les gens sont invités d’acheter leurs billets à l’avance au cdcpmc.eventbrite.com.  
S’il reste des billets, ceux-ci seront disponibles à la porte le soir du spectacle. 
 

LE VENDREDI 6 OCTOBRE 

Activité intergénérationnelle pour tous - Marche prédiction 
Rendez-vous Acadie 50+ (Marche-Chasse) Médailles d’or - d’argent et de bronze à gagner. Activités le vendredi 6 octobre au Parc 
des vieux moulins à Wellington. Le tout débute à 12 h avec un pique-nique gratuit de pizza et collation suivis de la marche 
prédiction à 12 h 30. Inscription avant le 3 octobre à: loisir@cscevangeline.ca ou 902-439-3100 ou encore électroniquement au : 
https://forms.gle/GnvMX8S1NNfnphh8A 
 

LE VENDREDI 6, SAMEDI 7 ET DIMANCHE 8 OCTOBRE 
14e Festival de musique country Évangéline 

Spectacle / Danse Country, le vendredi 6 octobre, à 21 h, mettant en vedette Jordan LeClair de Miscouche.  Prix d’entrée 20 $, 
réservé aux 19 ans et plus.  Tirage 50/50. Mettez vos chapeaux et vos bottes de cowboy et venez vous secouer les pattes!       

Légendes de la musique Country, le samedi 7 octobre, à 20 h, mettant en vedette 20 à 25 artistes de la région Évangéline et des 
environs.  Prix d’entrée 20 $, réservé aux 19 ans et plus.  Tirage 50/50.  Concours des cris d’animaux de la ferme. 
 

Dîner musical à la dinde, le dimanche 8 octobre, 11 h 30 à 13 h.  Prix d’entrée 20 $; enfants 12 ans et moins 12 $; enfants d’âge 
préscolaire GRATUIT. Musique fournie par un groupe de jeunes musiciens de la région :  Keera Gallant, Avery Arsenault, Benoît 
Arsenault, Dax Arsenault et Riel Arsenault. 
 

Orchestre-maison, pour les activités de vendredi et samedi soir: Danny MacNevin, Keelin Wedge, Rémi Arsenault et Rodney 
Arsenault. 
 

Forfait – billets d’entrée: Offert pour le prix d’entrée aux trois activités (le vendredi soir, le samedi soir et le dîner du  
dimanche) :  50 $.   
 

En vente, soit à la porte, en ligne ou en communiquant avec Léona Gallant au 902-439-7411 ou Éric Richard au  
902-315-2593. 
 

LE DIMANCHE 15 OCTOBRE  
Nouvelle exposition au Musée acadien 

 Le vernissage de la nouvelle exposition « Dix millions de pas : Traverser le Canada à pied en 1967 » aura lieu au Musée acadien 
de l’Î.-P.-É. à Miscouche le 15 octobre à 14 h.  Henry « Hank » Gallant de Nail Pond sera présent pour parler de son exploit à être 
le premier à traverser le Canada sur l’autoroute transcanadienne en 1967.  Tous sont bienvenus!  Un goûter sera servi.  Pour plus 
d’information, contactez 902-432-2880 ou museeacadien@gmail.com 
 

LE LUNDI 16 OCTOBRE  
Assemblée générale annuelle - Le Comité régional des Jeux de l’Acadie de l’Î.-P.-É. 

Le Comité régional des Jeux de l’Acadie de l’Î.-P.-É. est heureux de vous inviter à son Assemblée générale annuelle (AGA) qui 
aura lieu le lundi 16 octobre à 19 h  au Centre acadien Grand-Rustico à Rustico. Le tout se terminera avec un léger goûter. 
Venez en grand nombre joindre la grande famille des Jeux de l’Acadie. 
 

Le 29 septembre 2023 
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Programme de perfectionnement artistique culturel 
Les artistes de la région Évangéline qui désirent perfectionner leurs talents par moyen de formations, de cours ou d’ateliers 
peuvent faire une demande d’aide financière avec le Programme de perfectionnement artistique culturel mis sur pied par le 
Conseil scolaire-communautaire Évangéline. Le formulaire est disponible sur le site Web du CSCÉ (http://cscevangeline.ca) ou par 
courriel en communiquant avec Patricia Richard à agente@cscevangeline.ca. Pour toutes questions relatives au programme, 
composez le 902-854-2166. La date limite pour les soumissions est le vendredi 20 octobre. Ce projet est rendu possible grâce à 
Innovation Î.-P.-É. 

 

Cours communautaires artistiques dans la région Évangéline 
Divers cours communautaires artistiques seront offerts dans la région Évangéline. Si vous êtes intéressés d’offrir un cours soit le 
piano, la guitare, le violon, le tambour, la voix, la gigue, etc., communiquez avec Annette Richard au 902-854-2166 ou par 
courriel à reception@cscevangeline.ca.  
Cours de guitare, appelez Jonny Ray Arsenault au 902-303-8131 
Cours de tambour, appelez Yves Arsenault au 902-303-2290 
Bricolage pour jeunes à partir de la 1ère année les jeudis de 15 h à 16 h 30 : Appelez Lynn Gaudet au 902-831-3289 
Cours de couture, les mardis de 18 h 30 à 21 h : Appelez Alvina Bernard au 902-854-2584 
Cours de tricot, les mardis de 18 h 30 à 21 h : Appelez Colette Gallant au 902-954-0415 
D’autres cours seront annoncés prochainement dans le bulletin communautaire, sur notre site Web (www.cscevangeline.ca) et 
sur notre page Facebook. 
 

Cours de français. 
La Fédération des parents de l’Î.-P.-É. et le Conseil scolaire-communautaire Évangéline vous offrent l’opportunité de participer à 
un cours de français « Survival French ». Tous ceux qui veulent apprendre le français de base, des mots clés et des petites 
phrases pour les aider à contribuer à l’environnement social et d’apprentissage de leur enfant et de leur communauté sont 
invités à participer à ce groupe de discussion mené par Yvonne Gallant. Les sessions auront lieu les mercredis de 19 h à 20 h au 
Centre scolaire-communautaire Évangéline à partir du 18 octobre.  
 

Pour s’inscrire au cours de français ou pour d’autres renseignements, S.V.P. communiquez avec Annette Richard au 902-854-
2166 poste 1 ou par courriel à reception@cscevangeline.ca. 
 

Vélo pour débutants 
Sortez votre vélo et venez découvrir la beauté de la nature tout en vous promenant en vélo. Le Club de vélo va se réunir au Parc 
des vieux moulins à Wellington les mercredis 4, 11, et 18 octobre à 13 h. Pour plus de renseignements, veuillez contacter Velma 
Durant à loisir@cscevangeline.ca ou au 902-439-3100.  
 

Club de Vélo 
Sortez votre vélo pour venir explorer. Le Club de vélo va se réunir les samedis à 8 h 45 au Parc des vieux moulins à Wellington. 
Voici les sentiers qui seront explorés: le 30 septembre de Wellington à Tyne Valley, les 7 et 14 octobre à déterminer. Pour plus 
d’information, veuillez contacter Velma Durant à loisir@cscevangeline.ca ou au 902-439-3100.  
 

Marche santé 
Venez découvrir les sentiers de Wellington pour une marche santé de 15 à 30 minutes dans la belle nature. Le groupe va se 
réunir au Parc des vieux moulins à Wellington les mercredis 4, 11 et 18 octobre à 14 h. Pour plus de renseignements, veuillez 
contacter Velma Durant à loisir@cscevangeline.ca ou au 902-439-3100.  
 

Hiking pour tous! 
Venez nous joindre les mercredis à 18 h au Parc des vieux moulins à Wellington pour une randonnée de hiking dans les sentiers. 
Les lieux où nous allons explorer:  le 4 octobre le sentier de Wellington, le 11 octobre à Mill River et le 18 octobre les sentiers de 
Wellington. Pour plus d’information, veuillez contacter Velma Durant à loisir@cscevangeline.ca ou au 902-439-3100.  
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SUNDAY, OCTOBER 1 

The artists taking the stage on October 1st in Mont-Carmel! 
The artists who will be performing at the Mont-Carmel Parish Hall on Sunday, October 1st, are musical group MAZ from New 
Brunswick featuring Josée Boudreau, Isabelle Bourgeois, Ginette Caissie, Denise Guitard, Alex O’Brien, Jean-Marc O’Brien, Guy 
Mazerolle and Mathieu Brun as well as the Chad Matthews Band. 
 

The doors of the Mont-Carmel Parish Hall open at 6:15 p.m. and the show starts at 7 p.m. Admission is $15 for adults, $12 for 
members of our Cooperative, $5 for students and free for preschoolers. Given that seating is limited, folks are encouraged to 
purchase tickets in advance at cdcpmc.eventbrite.com.  If any tickets are left, they will be made available for purchase at the door 
on the night of the show.   
 

Survival French 
La Fédération des parents de l’Î.-P.-É and le Conseil scolaire-communautaire Évangéline are offering you the opportunity to 
participate in Survival French classes. Anyone who wants to learn basic French, key words and short sentences, to help them 
contribute to the social and learning environment of their child and their community, is invited to participate in this group led by 
Yvonne Gallant. Classes will be from 7 p.m. to 8 p.m. on Wednesdays at the Centre scolaire-communautaire Évangéline 
(Évangéline School) beginning October 18. To register or for more information, please contact Annette Richard at 902-854-2166 
ext. 1 or by email at reception@cscevangeline.ca. 
 

Biking for beginners 
Come discover nature’s beauty while cycling in the Wellington trails on Wednesdays, October 4, 11 and 18 at 1 p.m. Meeting 
location is at the Old Mills Park in Wellington. For more information, please contact Velma Durant at loisir@cscevangeline.ca or 
902-439-3100.  

Bike Club 
It’s time to explore the beautiful trails while biking on Saturday mornings. Meet at the Old Mills Park in Wellington at 8:45 a.m. 
The trails that will be explored: September 30 - Wellington to Tyne Valley, October 7 and 14 - to be determined. 
If you are interested in joining or for more information, please contact Velma Durant at loisir@cscevangeline.ca or 902-439-
3100.  

 
Healthy walk 

Stay healthy and enjoy a beautiful fall day for a walk lasting 15 to 30 minutes around the Wellington area on Wednesdays, 
October 4, 11 and 18. Join us at the Old Mills Park at 2 p.m. For more information, please contact Velma Durant at 
loisir@cscevangeline.ca or 902-439-3100. 
 

Hiking for everyone! 
Come out for a nice hike on Wednesday evenings. We will meet at the Old Mills Park in Wellington at 6 p.m. The trails that we 
will be exploring on October 4 - Wellington trails, on October 11 - Mill River, and on October 18 - Wellington trails. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ACTIVITIES AND EVENTS      

September 29, 2023 

 

http://www.cdcpmc.eventbrite.com/
mailto:reception@cscevangeline.ca
mailto:loisir@cscevangeline.ca


 

 

 
 

 
 
 

 

 

 
  
 
 
  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
Abonnez-vous au Bulletin communautaire! bulletin.comm@cscevangeline.ca 
Subscribe to the Évangéline Community Bulletin!  bulletin.comm@cscevangeline.ca 
Prochain bulletin : le 13 octobre / Date limite : le 10 octobre 
Next Bulletin: October 13 / Deadline: October 10 
 
 
 
 
 
 

Pour plus d’information/For more information: 902-854-2166/bulletin.comm@cscevangeline.ca 
 
 
 

   

 

 

« Nous sommes heureux de publier ce  
bulletin pour la région Évangéline! » 

Espace disponible 
Space available 

   
 
 
 
1745, route 124, Wellington, PE, C0B 2E0 

Tél: 902-854-3300 

info@villagemusical.ca 
www.villagemusical.ca 

 

Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline aimerait sincèrement remercier les commanditaires du bulletin! 
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ACTIVITÉS ET CONCOURS POUR CÉLÉBRER  
LA SEMAINE DES COOPS ET DES PME 2023 

(Du 15 au 21 octobre 2023) 
 
DU 1 AU 16 OCTOBRE – CONCOURS DE DESSINS POUR ENFANTS : Les enfants de la maternelle à la 6e année sont invités à faire 
un dessin qui représente le thème « Mon entreprise ou ma coopérative favorite » pour participer à ce concours. Ils peuvent obtenir 
le formulaire de participation de leur enseignant(e) à l’École Évangéline, de la Coopérative de Wellington ou du Centre d’action 
rural de Wellington. Ils ont aussi l’option de télécharger le formulaire du site web https://tinyurl.com/3smh7wr3. Ils doivent 
soumettre leur dessin à leur enseignant(e) ou dans une boîte à la Coop par la date limite du 16 octobre. Les dessins seront affichés 
sur les murs de la Coop jusqu’au 20 octobre. On fera alors des tirages au sort pour de très beaux prix, y compris une belle trottinette 
(scooter) ! 

DU 1 AU 16 OCTOBRE – CONCOURS DE TRICOT POUR LES AÎNÉS : Toutes personnes de 60 ans et plus de la région Évangéline et 
environs, et particulièrement les résidents du foyer Le Chez-Nous et du complexe Le Bel âge, sont invités à préparer et soumettre 
des pièces tricotées à un concours à la Coopérative de Wellington au plus tard le 16 octobre. Soyez certains d’attacher votre nom, 
adresse et numéro de téléphone sur CHAQUE ENTRÉE. Les pièces seront exposées à la Coop jusqu’au 20 octobre ; nous les 
vendrons par encan silencieux. Tous les revenus seront donnés au Parc ABCD de l’École Évangéline. Nous ferons des tirages au 
sort parmi toutes les entrées pour une variété de beaux prix, incluant une carte cadeau de 100 $ du magasin de fournitures 
artisanales Michael’s.  

DU 1 AU 20 OCTOBRE – COLLECTE DE NOURRITURE COMMUNAUTAIRE : Tous ceux qui contribuent des aliments non-périssables 
ou un don en argent à notre collecte de nourriture communautaire recevront un billet pour un tirage pour une carte-cadeau de 
100 $ de la Coopérative de Wellington. Des boîtes seront placées près de l’entrée de la Coopérative de Wellington et de la Caisse 
populaire Provincial, succursale Évangéline, pour accepter vos dons. La collecte sera ensuite donnée à la banque alimentaire du 
West Prince Caring Cupboard, succursale de Tyne Valley, qui dessert maintenant la région Évangéline. 

DU 10 AU 20 OCTOBRE – COLLECTE DE NOURRITURE SCOLAIRE : Les élèves de tous les niveaux sont invités à amener des aliments 
non-périssables à l’École Évangéline. La classe ayant contribué le plus de nourriture par étudiant recevra un prix de 100 $ en argent 
comptant de la Caisse populaire Provincial, succursale de Wellington. La nourriture sera ensuite livrée à la banque alimentaire de 
la succursale de Tyne Valley du West Prince Caring Cupboard. 

LE MARDI 17 OCTOBRE – MATINÉE DES ENTREPRENEURS ET COOPÉRATEURS 2023 : Tous les entrepreneurs et coopérateurs 
francophones sont invités à participer gratuitement à la Matinée des entrepreneurs et coopérateurs le mardi 17 octobre à 8 h au 
restaurant La Trappe au Village musical acadien à Abram-Village. À la suite d’un déjeuner complet, on lancera le Concours Ignition 
francophone de RDÉE Île-du-Prince-Édouard ainsi que le Concours de prix d’excellence entrepreneuriale de la Chambre de 
commerce acadienne et francophone de l’ÎPÉ. Le conférencier motivateur, le photographe professionnel Rémi Thériault, racontera 
comment il a surmonté ses nombreux défis pour atteindre un bon succès entrepreneurial avec son studio House of Common à 
Ottawa. On terminera la matinée avec des tirages pour des prix de présence. Tous les intéressés sont priés de s’inscrire au plus 
tard le mardi 10 octobre en communiquant avec Josée Ouellette à josee@rdeeipe.org ou à (902) 854-3439. Organisé 
conjointement par le RDÉE ÎPÉ, la CCAFLIPE, le Centre d’action rural de Wellington et la CBDC Central PEI. (En français seulement.) 

LE MERCREDI 18 OCTOBRE – RÉCEPTION DE RÉSEAUTAGE À MILL RIVER : La Chambre de commerce acadienne et francophone 
de l’ÎPÉ et la Chambre de commerce de Prince-Ouest organisent conjointement cette réception de réseautage, de 16 h à 18 h au 
Mill River Resort à Woodstock. Toutes les personnes d’affaires sont invitées à participer gratuitement à l’évènement pour jaser 
avec d’autres gens d’affaires, pour déguster des hors d’œuvres et pour bénéficier du service de bar payant. RDÉE Île-du-Prince-
Édouard fera de brèves présentations (en anglais seulement) sur son programme de stages PERCÉ et sur ses missions de vente au 
Québec en vue d’attirer des entreprises pour y participer. Il y aura plusieurs prix de présence. 

LE MERCREDI 18 OCTOBRE – BINGO POUR LES AÎNÉS AU CHEZ-NOUS : La Coopérative Le Chez-Nous invite les aînés de la 
communauté de joindre les résidents du foyer pour leur bingo coopératif annuel le mercredi 18 octobre à 14 h. Puisque le nombre 
de places est limité, les intéressés doivent s’inscrire à l’avance en appelant Linda ou Diane au 902-854-3426. 

LE JEUDI 19 OCTOBRE – JOURNÉE DES CAISSES POPULAIRES : Venez faire un tour à l’une des 10 succursales de la Caisse populaire 
Provincial pour nous aider à célébrer cette belle journée. Apportez-y un aliment non-périssable pour contribuer à la banque 
alimentaire. (Nous ferons des « Random Acts of Kindness » pendant la semaine.) 

LE JEUDI 19 OCTOBRE – FORUM DES COOPÉRATEURS : Toutes les coopératives de la région Évangéline sont invitées à envoyer 
deux représentants à ce forum privé, qui se déroulera à 17 h 30 au Village musical acadien à Abram-Village. On débutera avec un 
souper gratuit et par la suite, à tour de rôle, les coopératives seront invitées à partager leurs récents succès, défis et plans futurs. 
Le forum de cette année est rendu possible grâce à une contribution de la succursale Évangéline de la Caisse populaire Provincial. 
 
LE VENDREDI 20 OCTOBRE – ACTIVITÉS À LA COOPÉRATIVE DE WELLINGTON : Tout le monde est invité à se rendre à la 
Coopérative de Wellington entre 11 h et 13 h pour célébrer la Journée nationale des coopératives d’alimentation. Barbecue aux 
hamburgers et hotdogs, divertissement musical, jeux et prix à gagner. 
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EVENTS AND CONTESTS TO CELEBRATE 

2023 CO-OP AND SMALL BUSINESS WEEK 
(October 15-21, 2023) 

 

OCTOBER 1-16 – CHILDREN'S DRAWING CONTEST: Children from kindergarten through Grade 6 are invited to draw a picture 
to represent the theme “My Favorite Business or Co-op”. They can get an entry form from their teacher at Evangeline School, 
at the Wellington Co-op or at the Wellington Rural Action Centre, or they can download one from  
https://tinyurl.com/3smh7wr3. They must then submit their drawing to their teacher or in a box at the Co-op by the Oct. 16 
deadline. The drawings will be posted on the walls of the Co-op until Oct. 20. There will then be random draws for a variety 
of prizes, including a beautiful red scooter! 
 
OCTOBER 1-16 – SENIORS' KNITTING CONTEST: All people aged 60 years and older from the Evangeline and surrounding 
areas, especially residents of Le Chez-Nous community care centre and Le Bel âge Complex, are invited to submit knitted 
items to a contest organized at the Wellington Co-op by Oct. 16. Be sure to include your name, address, and phone number 
on EACH ENTRY. Contributed pieces will be on display at the Co-op until Oct. 20; they will be sold through a silent auction. 
All revenues will be donated to the ABCD Park at Evangeline School. We will do random draws from all entries for great 
prizes, including a $100 gift card from the crafts supplies store Michael’s. 
 
OCTOBER 1-20 – COMMUNITY FOOD DRIVE: Everyone who contributes non-perishable food items or a monetary donation 
to our community food drive will receive a ballot for a draw for a $100 Wellington Co-op gift card. Boxes will be set up near 
the entrance of the Co-op and of the Evangeline branch of the Provincial Credit Union to accept your donations. The 
collection will then be donated to the Tyne Valley branch of the West Prince Caring Cupboard, the food bank that now serves 
the Evangeline area. 
 
OCTOBER 10-20 – SCHOOL FOOD DRIVE: Students from all grades are invited to bring non-perishable food items to 
Evangeline School from Oct. 10-20. The class that brings in the most food per student will receive a $100 cash prize from the 
Evangeline branch of the Provincial Credit Union. The food will then be delivered to the Tyne Valley branch of the West 
Prince Caring Cupboard food bank. 
 
TUESDAY, OCTOBER 17 – 2023 ENTREPRENEURS’ AND CO-OPERATORS' BREAKFAST: All French-speaking entrepreneurs and 
co-operators are invited to attend the free Entrepreneurs and Co-operators' Breakfast at 8 a.m. at La Trappe Restaurant in 
the Village musical acadien in Abram-Village. Following a full breakfast, RDÉE Prince Edward Island will launch its 
Francophone Ignition Contest and the Acadian and Francophone Chamber of Commerce of PEI will launch its annual 
Entrepreneurial Excellence Awards Competition. The morning’s motivational guest speaker, professional photographer Rémi 
Thériault, will share how he overcame numerous challenges to transform his House of Common Studio in Ottawa into an 
entrepreneurial success story. The morning will wrap up with draws for door prizes. All interested individuals must register 
by Tuesday, Oct. 10, by contacting Josée Ouellette at josee@rdeeipe.org or (902) 854-3439. This event is jointly organized 
by RDÉE PEI, the Acadian and Francophone Chamber of Commerce of PEI, Wellington Rural Action Centre and CBDC Central 
PEI. (Event in French only.) 
 
WEDNESDAY, OCTOBER 18 – BUSINESS MIXER AT MILL RIVER: The Acadian and Francophone Chamber of Commerce of PEI 
and the West Prince Chamber of Commerce are jointly organizing this business mixer from 4-6 p.m. at Mill River Resort in 
Woodstock. All businesspeople are invited to attend this free event to chat and mingle with other businesspeople, to enjoy 
some hors d’oeuvres and to take advantage of the cash bar service. RDÉE Prince Edward Island will give brief presentations 
on its PERCÉ internship program and on its Quebec sales mission, in the hope of convincing businesses to participate in both. 
Several door prizes will be presented. 
 
WEDNESDAY, OCTOBER 18 – CO-OP BINGO AT THE CHEZ-NOUS: Le Chez-Nous Co-op is inviting seniors from the area to join 
the community care centre’s residents for their annual Co-op Bingo Wednesday, Oct. 18, at 2 p.m. Since the number of places 
spots is limited, those interested must reserve their place by calling Linda or Diane at 902-854-3426. 
 
THURSDAY, OCTOBER 19 – CREDIT UNION DAY: Come and visit one of the 10 Provincial Credit Union branches to help us 
celebrate this beautiful day. Bring along a non-perishable food item to donate to the food bank. (We’ll be doing “Random 
Acts of Kindness” throughout the week.) 
 
THURSDAY, OCTOBER 19 – CO-OP FORUM: All Evangeline area co-ops are invited to send two representatives to this private 
forum, which will take place at 5:30 p.m. at the Village musical acadien in Abram-Village. The forum will begin with a 
complimentary supper and then the co-ops will be invited to take turns sharing their recent successes, challenges, and future 
plans. This year’s forum is made possible thanks to a contribution from the Evangeline branch of the Provincial Credit Union.  
 
FRIDAY, OCTOBER 21 – WELLINGTON CO-OP EVENT: Everyone is invited to the Wellington Co-op between 11 a.m. and 1 
p.m. to celebrate National Food Co-op Day. Hamburger and hotdog barbecue, musical entertainment, games, and prizes to 
be won. 
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